



  
**SELZACH**  
 Einwohnergemeinde

- Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 12. Mai 2016
  - Zuhanden der Gemeindeversammlung die Jahresrechnung 2015 mit folgenden Ergebnis genehmigt:
 

Aufwand laufende Rechnung	CHF	26'714'523.99
Ertrag laufende Rechnung	CHF	26'933'146.75
Ertragsüberschuss laufende Rechnung	CHF	218'622.76
Ausgaben Investitionsrechnung	CHF	6'761'269.72
Einnahmen Investitionsrechnung	CHF	707'487.50
Nettoinvestitionen	CHF	6'053'782.22
Finanzierungsüberschuss	CHF	989'357.62
  - Die Abrechnungen über die im Jahre 2015 abgeschlossenen Verpflichtungskredite genehmigt;
  - Die Rechnungsgemeindeversammlung einberufen auf Montag, 6. Juni 2016, Beginn 19.30 Uhr im Pfarreizentrum;
  - Das Benützungsreglement für Turnhallen mit Aussenanlagen, Fussballplatz mit Clubhaus, Spielplatz Schänzli und Aarestrand Sängli und dessen Anhang (Gebührentarif) abschliessend zuhanden der Gemeindeversammlung beschlossen. Die Benützungszeiten und -vorschriften für die Turnhallen und Sportanlagen der Einwohnergemeinde Selzach sind heute in der Schulhausordnung vom 27. Juni 1996 geregelt. Nach dem Bezug der neuen Doppelturnhalle, der Inbetriebnahme des neuen Spielplatzes beim Mehrzweckgebäude und der Erweiterung der Anlagen im „Unter Leim“ soll die Nutzung dieser Anlagen im neuen „Reglement über die Benützung von gemeindeeigenen Bauten und Anlagen“ geregelt werden. Zudem werden im Reglement auch Vorschriften für das Verhalten am Aareufer beim „Sängli“ erlassen;

- Beschlossen, dem Verein Spitex Aare-Nord-SO beizutreten, wenn dieser den Spitex-Stützpunkt nach Selzach verlegt. Der Mitgliederversammlung des Vereins vom 23. Mai 2016 wurde ein entsprechendes Gesuch eingereicht. Dieser Entscheid basiert auf der Ankündigung von Spitex Aare-Nord-SO, dass der bisherige Spitex-Stützpunkt in Rüttenen spätestens im März 2018 aufgegeben werden muss. Bei der Suche nach einem neuen Stützpunkt sei man in Selzach fündig geworden, nämlich in den sich im Bau befindlichen Gebäulichkeiten beim Restaurant Rössli unter der Bauherrschaft von Roger Kissling. Bedingung des Vorstandes für die Realisation des Stützpunktes in Selzach ist aber der Beitritt der Einwohnergemeinde Selzach zum Verein Spitex Aare-Nord-SO;
- Beschlossen, der Genossenschaft Wohnen im Alter Selzach ein Darlehen von Fr. 50'000.00 zum Zinssatz von 0.5 % mit einer Laufzeit von 6 Jahren zu gewähren;
- Matthias Rüetschi, wohnhaft in Bettlach, als neuen Verwaltungsmitarbeiter mit Arbeitsbeginn am 2. August 2016 angestellt.

Christoph Brotschi